

En Coronango; Saldo Blanco dejó el Carnaval 2023 de San Francisco Ocotlán



- Miles de asistentes pudieron disfrutar de la festividad tradicional sin reportes de violencia ni altercados

Este Martes concluyó con saldo blanco el Carnaval de Ocotlán en su edición 2023, gracias al buen comportamiento de los ciudadanos y a la coordinación de los operativos entre la Comisaría de Seguridad Municipal, la Dirección de Protección Civil, la Dirección de Salud con el apoyo de los Comités Organizadores de los Barrios de Arriba, del Centro y de Abajo. Asimismo se reconoce el apoyo de una ambulancia por parte del Municipio de Xoxtla, al Gobierno del Estado por el apoyo con elementos de la Policía Estatal y de personal de la Coordinación Estatal de Protección Civil.